



UNIVERSIDAD ■ EDIFICIO HISTÓRICO

Sorpresas y halagos entre los visitantes a la musealización de las Escuelas Mayores

■ Los grupos organizados fueron protagonistas durante el primer día de apertura ■ Buenas expectativas para este puente de San José

J.Á.M.

La Universidad de Salamanca parece haber acertado con el proyecto de musealización de las Escuelas Mayores. Sólo ha bastado un día de apertura al público para que la intervención museística reciba los parabienes y los halagos de los visitantes. Aunque desde la institución no se quieren lanzar las campanas al vuelo, lo cierto es que reina un gran optimismo y confía en que la apuesta museográfica se convierta en "un gran reclamo" para los turistas.

De momento, el primer día de apertura al público ya contó con una singular afluencia de visitantes. Los grupos organizados fueron, según fuentes de la propia institución, los protagonistas de la

primera jornada, con una especial incidencia de los estudiantes franceses.

Sorprendidos por la nueva propuesta, muchos de los visitantes alaban el paso dado por la institución académica y animan a sus responsables a seguir esta misma línea en otros edificios emblemáticos de la Universidad.

Tras la buena afluencia de visitantes registrada en el día de ayer, la institución académica espera que la tónica se mantenga durante este puente de San José, en el que hay puestas grandes expectativas, y se incrementa de manera especial durante la Semana Santa. "Será entonces cuando de verdad podremos valorar los datos", subrayan estas mismas fuentes.



Un nutrido grupo de turistas recorre el claustro bajo del Edificio Histórico de la Universidad./FOTOS: BARROSO



Dos visitantes observan algunos de los libros expuestos.



Un grupo se detiene ante el audiovisual de la escalera.